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SP AF - ARICANDUVA/FORMOSA/CARRAO 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6030.2019/0002069-6 0011627100351-1 6 IGREJA 
EVANGELICA CAMINHO DA PAZ

SP BT - BUTANTA 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6052.2022/0000362-2 0008252900089-1 40 SOMATER 
ENSINO E PESQUISA LTDA.

6053.2022/0000748-8 0010139300227-1 4 SMASH STA-
TION BURGER LANCHONETE LTDA

6042.2022/0000262-1 0012311200071-1 5 MOVE2HEAL-
TH CLINICA MEDICA LTDA

6031.2022/0000475-6 0016027700245-1 1 DMM CO-
MERCIO DE MADEIRAS LTDA

6031.2022/0000455-1 0015912600105-1 2 FIT ONE 
ACADEMIA LTDA

0000.2016/0150048-0 0010104200242-1 2 IVANIR AME-
RICO DE OLIVEIRA

SP CL - CAMPO LIMPO 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2019/0009549-8 0030105201501-1 2 IMIFARMA 
PRODUTOS FARMACEUTICOS E COSMETICOS SA

6032.2019/0001271-6 0016713700232-1 1 JEISON BOR-
GES MOREIRA

SP EM - ERMELINO MATARAZZO 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6042.2021/0002149-7 0013116100021-1 1 ASSOCIACAO 
BENEFICENTE JARDIM DAS NUVENS

SP G - GUAIANASES 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6042.2020/0001834-6 0011523700423-1 1 J.W DE BAR-
ROS

6060.2021/0002853-8 0019310600658-1 1 COMUNIDA-
DE EDUCACIONAL DE BASE SITIO PINHEIRINHO

6041.2021/0003425-9 0013600900489-1 1 COLEGIO 
ARRUDA PERSSET LIMITADA

6041.2021/0003269-8 0011503400173-1 2 CENTRO DE 
ACAO SOCIAL ESPACO LIVRE

6056.2021/0010707-0 0013826000802-1 14 CRUZADA 
PRO INFANCIA

0000.2019/0005154-7 0013601400986-1 2 BERCARIO E 
PRE ESCOLA LA FELICITA BABY CLASS N.DE A.DES.INF

6050.2021/0016138-1 0013601400242-1 5 CRUZADA 
PRO INFANCIA

6038.2022/0000392-8 0011502602031-1 2 PAULO SER-
GIO DOS SANTOS

6041.2020/0003012-0 0011519900431-1 37 B.R.T. CAL-
CADOS E CONFECCOES EIRELI

6041.2021/0002663-9 0011526000325-1 3 CENTRO DE 
TREINAMENTO DAS VIDAS - CT-VIDAS

SP JA - JABAQUARA 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6042.2020/0001710-2 0008946100117-1 5 ANGEL LOIS 
CASTRO

SP JT - JACANA/TREMEMBE 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2016/0219714-4 0006749400353-1 2 ANTONIO 
CARLOS NOGUEIRA

SP MB - M BOI MIRIM 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2019/0020403-3 0010300901134-1 1 Cristiane 
Aparecida Pessoa Strumiello

SP PE - PENHA 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6039.2020/0002616-4 0006019100413-1 8 SUPERVARE-
JAO SAUDE LTDA

6056.2021/0012482-9 0005805000148-1 3 GLASSLAB 
ARTIGOS PARA LABORATORIO LTDA

6056.2022/0000790-5 0006006601249-1 3 LA CARDOSO 
COMERCIO DE MATERIAIS - LTDA

0000.2017/0060922-6 0011304700037-1 1 RE Latina 
Acess p/Maq de Estampa e Conversao ltda

0000.2017/0062110-2 0005909600028-1 5 VBRAX BRA-
SIL COMERCIO DE ROUPAS E ACESSORIOS LTDA - EPP

SP PI - PINHEIROS 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2011/0060569-6 0001600700081-1 3 ITAMAR BE-
REZIN ARQUITETURA E URBANISMO S/C LTDA.

SP SA - SANTO AMARO 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6053.2021/0003913-2 0009040200041-1 5 CMJ - CO-
MERCIO DE VEICULOS LTDA.

0000.2016/0190841-1 0008948000578-1 1 ANTONIO 
MAURO BARBARIOLI

0000.2010/0300553-1 0008802100470-1 4 ALH PARTICI-
PACOES SC LTDA

0000.2007/0367700-0 0008940200373-1 3 FREDERICO 
TOSHIRO SUNAMI GONCALVES

6058.2021/0001540-0 0009024500036-1 6 WGL SOLU-
COES EM TECNOLOGIAS E SERVICOS LTDA

SP SE - SE 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6051.2019/0001057-1 0000901100102-1 1 NICOLA LO-
RENTI NETO

SP VP - VILA PRUDENTE 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2005/0265166-7 0015413500393-1 4 CONGREGA-
CAO CRISTA NO BRASIL

 ARICANDUVA/FORMOSA/
CARRÃO
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2022-1-034

PREFEITURA REGIONAL ARICANDUVA-FORMOSA-
-CARRAO

ENDERECO: RUA ATUCURI 699
2019-0.046.326-8 MARCIA GUIMARAES DOS SANTOS
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

 BUTANTÃ
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2022-1-034

PREFEITURA REGIONAL DO BUTANTA
ENDERECO: RUA ULPIANO DA COSTA MANSO, 201
2016-0.162.753-6 ANTONIO CARLOS DIAS DOS REIS
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2017-0.002.497-0 ANTONIO CARLOS DIAS DOS REIS
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

reunião agradecendo todos por participarem das pré-conferên-
cias, e informa que os retornos estão sendo positivos. O servidor 
Daniel Almeida avisa que as inscrições foram encerradas em 
07/02/2022, conforme deliberação do Conselho, e que tivemos 
190 inscrições manifestando interesse por compor a delegação, 
sendo que alguns nomes repetidos foram retirados, além de 
alguns nomes de outras cidades e que são membros de conse-
lhos fora do Município de São Paulo, entendendo-se que essas 
pessoas poderiam ser retiradas da lista, dando oportunidade 
para munícipes da cidade de São Paulo. Consultando o Con-
selho sobre essas ponderações, houve manifestação favorável. 
Outra situação específica referiu-se a um munícipe branco que 
declarou etnia dinamarquesa, sem integrar grupo específico de 
promoção da igualdade racial ou outra informação que justi-
ficasse sua participação na atividade. O Conselho concordou 
quanto à sua retirada da lista de possíveis delegados. O ser-
vidor Daniel Almeida informa que a lista será disponibilizada 
aos Conselheiros, por e-mail, e havendo alguma outra objeção, 
que seja apresentada até 15h do dia seguinte. Dessa forma, 
173 pessoas ficaram aptas para delegação, sendo o limite de 
177 vagas. A Conselheira Claudia de Araújo, ao ponderar sobre 
munícipes de outra cidade, muitos pensaram estar participando 
da Conferência Estadual, e, desta forma, podem ser retirados da 
lista, e o caso da pessoa que indicou etnia dinamarquesa faria 
pouco sentido na Conferência. A Conselheira Maria Lucia da 
Silva pondera sobre a previsão de ouvintes, pois, conforme foi 
dito anteriormente, constaria no regimento interno que aqueles 
que não forem delegados poderão ser ouvintes. A Conselheira 
Alessandra Manoela pede para Daniel Almeida informar sobre 
a capacidade de participantes no ambiente virtual da Conferên-
cia. O servidor Daniel Almeida indica o limite de 200 pessoas, 
lembrando que, nas pré-conferências, houve presença de pesso-
as não inscritas. Ele também concorda com a Conselheira Maria 
Lucia da Silva, mas ressalta a possibilidade de ter pessoas a 
mais na sala e os delegados não conseguirem participar por 
ter excedido o limite do ambiente virtual. O Conselheiro Dennis 
de Oliveira ressalta que a Conferência é muito complexa, e 
que haverá a aprovação do regimento interno e muitos enca-
minhamentos, sendo necessária cautela na gestão do número 
e participantes. A Conselheira Maria Lucia da Silva sugere 20 
vagas para estes ouvintes. O Conselheiro Marcos da Costa fala 
da sua preocupação com o suporte técnico para realizar este 
controle de acesso. O servidor Daniel Almeida diz que, na etapa 
Sul, uma pessoa perguntou quem seriam os delegados, receben-
do como resposta que os delegados seriam determinados por 
ordem de inscrição. A servidora Denise Aloia, da Coordenação 
dos Povos Indígenas, pondera que, se a pessoa é ouvinte, ela 
não teria direito a fala ou voto. A Conselheira Maria Lucia da 
Silva diz que, na etapa Sul, houve este questionamento sobre 
a transparência quanto à escolha dos delegados, e reforça que 
é preciso ter muito cuidado ao divulgar a quantidade e quem 
serão os delegados. O servidor Daniel Almeida informa que 
muitas inscrições não indicaram a pretensão por ser delegado. 
O servidor Daniel Almeida informa que, ao conversar com a 
unidade de tecnologia da informação, foi informado que só é 
possível transmitir um ambiente virtual. Também lembra que a 
cidade de São Paulo está servindo de modelo para outros Muni-
cípios e Estados. A Conselheira Claudia de Araújo considera que 
os movimentos sociais deveriam ser contatas para ganharmos 
apoio deles, mostrar que a Conferência tem fundamento e é 
importante para a população negra. O servidor Daniel Almeida 
diz que ficou pensativo quanto à preservar a integridade dos 
mediadores. O Conselheiro Marcos da Costa diz que é a natural 
a preocupação da conselheira Claudia Araújo e que os ouvintes 
devem só observar, assim preservando a integridade do me-
diador. A Conselheira Claudia de Araújo aguarda um retorno 
sobre a transmissão nas redes e reforça a importância sobre 
o apoio dos movimentos sociais nesta Conferência. O servidor 
Daniel Almeida diz que enviará o retorno até o dia seguinte, 
referente às ferramentas de segurança e como a Conferência 
será conduzida, e que, quanto aos movimentos sociais, a so-
ciedade civil já vem fazendo este diálogo, sendo exemplo a 
ampla participação da UNEGRO. Não havendo mais perguntas, 
a reunião foi encerrada.

Participantes da reunião do Conselho Municipal de Promo-
ção da Igualdade Racial da cidade de São Paulo, ocorrida em 8 
fevereiro de 2022.

Alexandre Ramos – Instituto Akhanda
Alessandra Manoela - Rede Antirracista Quilombação
Claudia Cristina Pereira de Araújo -Suplente dos(as) repre-

sentes dos(as) servidores(as) públicos
Daniel Almeida dos Santos – Coordenação de Promoção da 

Igualdade Racial
Dennis Oliveira – União dos Negros e Negras UNEGRO
Denise Aloia de Moraes – Coordenação de Povos Indígenas
Isabel Cristina S. M Vieira - Coordenação de Promoção da 

Igualdade Racial
Marcos Moreira da Costa - Representante dos(as) 

Servidores(as) Públicos(as)
Maria Lúcia da Silva - Associação Mulheres em ação Bem 

Querer Mulher Zona Sul
Valnice de Oliveira Nogueira - Representante dos(as) 

Servidores(as) Públicos(as)

 COORDENADORIA DE ADMINISTRAÇÃO E 
FINANÇAS

 6056.2016/0000120-5
Assunto : Contrato nº 001/SP-SÉ/2012 - Locação Conselho 

Tutelar Bela Vista - IPTU 2022.
Despacho Autorizatório
I - À vista dos elementos constantes do presente proces-

so, especialmenta a manifestação da SMDHC/CAF/DOF/DEOF 
desta pasta, sob doc SEI nº 058523982 e a informação de 
SMDHC/CAF/DA/DAA, sob doc. SEI 057871820, AUTORIZO, com 
amparo na competência a mim atribuída pela Portaria n. 13/
SMDHC/2019, a emissão de Nota de Empenho no valor de R$ 
12.352,00 (doze mil trezentos e cinquenta e dois reais), para 
cobrir despesas com pagamento de IPTU/Exercício 2022, em 
favor de OLIVIA SOARES TERREIRO, inscrita no CPF/MF SOB n° 
764.112.068-2, cujo objeto trata da Locação de imóvel situado 
à Rua da Abolição, nº 253 – Bela Vista, São Paulo - SP, 01319-
010, destinado à instalação do Conselho Tutelar Bela Vista, 
onerando a dotação orçamentária 34.10.14.243.3013.2.157.3.
3.90.36.00.00, AUTORIZO, ainda, o cancelamento de eventuais 
saldos de reserva e de empenho não utilizados.

 6074.2022/0000571-4
Assunto: AQUISIÇÃO DE GEL ANTISSÉPTICO - HIGIENI-

ZADOR DE MÃOS (ÁLCOOL EM GEL 70%), PARA USO DA 
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE DIREITOS HUMANOS E CIDADANIA 
- SMDHC.

I - DESPACHO DE AUTORIZAÇÃO
1 - À vista das informações e documentos contidos no 

presente o parecer exarado pela Assessoria Jurídica desta Pasta 
(SEI 059002068), que adoto como razão de decidir, pela delega-
ção a mim conferida pela Portaria nº 013/SMDHC/2019, AUTO-
RIZO, com fundamento nas Leis Municipais nº 13.278/2002, nº 
17.260/2020 e nº 17.273/2020, Decreto nº 46.662/2005 e nas 
Leis Federais nº 10.520/2002 e nº 8.666/93/1993, a abertura do 
procedimento licitatório na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, 
do tipo menor preço total do objeto para a Aquisição de gel 
antisséptico - higienizador de mãos (álcool em gel 70%) para 
uso da Secretária Municipal de Direitos Humanos e Cidadania 
- SMDHC, de acordo com o Termo de Referência – ANEXO I do 
Edital. APROVO a minuta de edital encartada no documento SEI 
nº 058935621.

2 - Os recursos destinados à referida despesa será suporta-
do pela dotação orçamentária de nº 34.10.14.243.3013.2.157.3
.3.90.30.00.00 do orçamento vigente.

3 - DESIGNO como Pregoeira a Sra. Vera Cristina Soares 
de Mello, para processar a presente licitação, de acordo com a 
Portaria nº Portaria 063/SMDHC/2021

apresenta dúvida sobre o formulário indicar o interesse pela 
delegação. O servidor Daniel Almeida responde dizendo que o 
formulário terá esta opção. O Conselheiro Marcos da Costa diz 
que é necessário tomar cuidado com a amplitude de inscritos, 
pois podem ocorrer ataques hackers. A Conselheira Alessandra 
Manoela pergunta se a plataforma tem um número limite para 
participar da sala virtual. O servidor Daniel Almeida lembra os 
membros de que, pelo Teams, o limite permitido de participan-
tes é de 200 pessoas, mas irá confirmar com a equipe técnica se 
este número é padrão. A Conselheira Alessandra

Manoela pergunta se a pessoa inscrita, não pretendendo 
ser delegada, poderá participar normalmente. A Conselheira 
Claudia de Araújo pergunta se a pessoa, não pretendendo ser 
delegada, terá direto de trazer suas considerações. O servidor 
Daniel Almeida pergunta aos membros se seguiremos com 
o formulário contendo a opção da pessoa indicar se quer ou 
não ser delegado e estipular o limite de 200 inscritos, sendo 
os demais ouvintes, podendo dar suas contribuições nas pré-
-conferências, mas não podendo votar. A Conselheira Maria 
Lúcia da Silva concorda com a presença de ouvintes, pois acha 
importante. A Conselheira Fernanda de Paula também concorda. 
O servidor Daniel Almeida pergunta se os membros têm mais 
alguma consideração sobre este tema. Todos concordam. Sobre 
o regimento interno, o servidor pergunta à Conselheira Maria 
Lucia da Silva qual consideração ela tem e se o link de inscrição 
pode ficar disponível até o dia 7 de fevereiro. A Conselheira 
Maria Lucia da Silva, sobre o regimento interno, apresentaria 
questões sobre o número de delegados e o método de escolha, 
além de concordar com as inscrições serem até o dia 7 de feve-
reiro. Os demais membros também concordam quanto ao prazo 
de 7 de fevereiro para as inscrições. O servidor Daniel Almeida 
informa que fará as alterações aprovadas pelo Conselho e que 
enviará os documentos aos membros, encerrando a reunião e 
agradecendo a todos.

Participantes da reunião do Conselho Municipal de Promo-
ção da Igualdade Racial da cidade de São Paulo, ocorrida em 19 
de janeiro de 2022.

Alessandra Manoela – Rede Antirracista Quilombação
Claudia Cristina Pereira de Araújo -Suplente dos(as) repre-

sentes dos(as) servidores(as) públicos
Daniel Almeida dos Santos – Coordenação de Promoção da 

Igualdade Racial
Denise Aloia de Moraes – Coordenação dos Povos Indí-

genas
Fernanda de Paul – União de Negros e Negras (UNEGRO)
Isabel Cristina S. M Vieira – Coordenação de Promoção da 

Igualdade Racial
Marcos Moreira da Costa – Representante dos(as) 

Servidores(as) Públicos(as)
Maria Lúcia da Silva – Associação Mulheres em ação Bem 

Querer Mulher Zona Sul

 6074.2019/0001121-2T
Ata da 8ª Reunião Ordinária do
Conselho Municipal de Promoção da Igualdade Racial
Aos 26 de janeiro de 2022, às 18h, reuniram-se virtualmen-

te, por meio da plataforma Microsoft Teams, os integrantes do 
Conselho Municipal de Promoção da Igualdade Racial da cidade 
de São Paulo, conforme relação nominal descrita ao final do 
presente documento. O servidor Daniel Almeida deu início à 
reunião informando que o Conselheiro Dennis deOliveira iria 
participar da pré-conferência no dia 22, mas, com a altearão 
de datas, não seria possível sua presença. Também comunicou 
que, devido a uma possível licença da Secretária Executiva 
Adjunta, sua participação ainda não estaria confirmada para as 
pré-conferências. Os Conselheiros foram informados de que o 
link de acesso será disponibilizado para os inscritos na próxima 
sexta-feira, e que o link de inscrições para a Conferência da 
cidade de São Paulo está sendo divulgado e compartilhado 
a nível nacional, pois estão chegando inscrições de diversas 
regiões, com pessoas interessadas em saber como será a con-
ferência paulistana. Dessa maneira, o servidor Daniel Almeida 
perguntou aos Conselheiros sobre a hipótese de centenas 
de inscrições. A Conselheira Maria Lucia da Silva sugere que 
as pessoas de outras cidades poderão participar, mas que 
elas sejam apenas ouvintes, e não delegadas. O Conselheiro 
Alexandre Ramos concorda com a Conselheira Maria Lucia da 
Silva. A Conselheira Alessandra Manoela pede para o servidor 
Daniel Almeida repetir a pergunta, pois ela ficou com dúvidas. A 
Conselheira Alessandra Manoela agradece pela explicação e diz 
que devem ser priorizados os primeiros inscritos a delegado. O 
Conselheiro Marcos da Costa concorda com os Conselheiros. O 
servidor Daniel Almeida informa sobre as vagas para servidores 
públicos e reforça que os Conselheiros também devem estar 
inscritos no link, para que não haja o risco de algum deles estar 
fora da delegação paulistana. A Conselheira Maria Lucia da Sil-
va pergunta sobre as pré-conferências; onde as pessoas possam 
expor suas ideias e como elas serão consideradas delegadas. O 
servidor Daniel Almeida indica que, se esta pessoa estiver den-
tro do número de vagas, ela poderá ser considerada delegada. 
O Conselheiro Marcos da Costa pergunta se é enviado algum 
e-mail de confirmação após a inscrição. O servidor

Daniel Almeida responde que ainda não, e que ainda será 
feita a contabilização dos participantes, e ele entende que se 
for enviado um e-mail de confirmação essa pessoa poderá 
entender que ela está inscrita, mesmo tendo ultrapassado o nú-
mero de pessoas. O servidor Daniel Almeida sugere que as pro-
postas das pré-conferências também sejam acolhidas. O Conse-
lheiro Alexandre Ramos concorda com a sugestão. O servidor 
Daniel Almeida fala que, mesmo não tendo delegados eleitos 
na etapa pré-conferencial, será importante que as propostas 
sejam contempladas. O servidor Daniel Almeida lembra sobre 
a apresentação da Conselheira Valnice Oliveira, prevista para 
o sábado, e que os demais também façam suas apresentações 
de maneira simples A servidora Denise Aloia, representante da 
Coordenação dos Povos Indígenas, informa que os indígenas 
poderão acompanhar a pré-conferência em grupos, devido à 
dificuldade de acesso à internet, sendo que um dos seus poderá 
ser porta-voz daquele grupo. O servidor Daniel Almeida respon-
de que o importante é eles terem representatividade nas etapas 
da Conferência. O servidor Daniel Almeida encerra a reunião 
agradecendo a participação de todos, e que qualquer dúvida os 
Conselheiros entrem em contato com a CPIR.

Participantes da reunião do Conselho Municipal de Promo-
ção da Igualdade Racial da cidade de São Paulo, ocorrida em 26 
de janeiro de 2022.

Alexandre Ramos – Instituto Akhanda
Alessandra Manoela – Rede Antirracista Quilombação
Claudia Cristina Pereira de Araújo - Suplente dos(as) repre-

sentes dos(as) servidores(as) públicos
Daniel Almeida dos Santos – Coordenação de Promoção da 

Igualdade Racial
Denise Aloia de Moraes – Coordenação de Povos Indígenas
Isabel Cristina S. M Vieira - Coordenação de Promoção da 

Igualdade Racial
Marcos Moreira da Costa - Representante dos(as) 

Servidores(as) Públicos(as)
Maria Lúcia da Silva - Associação Mulheres em ação Bem 

Querer Mulher Zona Sul
Valnice de Oliveira Nogueira - Representante dos(as) 

Servidores(as) Públicos(as)

 6074.2019/0001121-2
Ata da 5ª Reunião Extraordinária do
Conselho Municipal de Promoção da Igualdade Racial
Aos 8 de fevereiro de 2022, às 18h, reuniram-se virtual-

mente, por meio da plataforma Microsoft Teams, os integrantes 
do Conselho Municipal de Promoção da Igualdade Racial da 
cidade de São Paulo, conforme relação nominal descrita ao final 
do presente documento. O servidor Daniel Almeida iniciou a 

prazo de inscrições do CHAMAMENTO PÚBLICO em referência 
até o dia 06 de março de 2022.

Constitui objeto do CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 055/2021 
a seleção e a aceleração, pelo prazo de 06 (seis) meses, de até 
24 (vinte e quatro) empreendimentos inovadores de jovens de 
baixa renda que utilizem prioritariamente a tecnologia como 
parte essencial do modelo de negócio.

A íntegra do Edital poderá ser obtida na internet através 
do endereço eletrônico: https://adesampa.com.br/vaitec7/edital/

 DIREITOS HUMANOS E 
CIDADANIA
 GABINETE DA SECRETÁRIA

 6074.2019/0002333-4
Notificação de Inconsistências nº 011/2022/SMDHC/DP/

DAC - MROSC
Notificamos o Representante Legal da OSC Associação 

Maria Hélen Drexel - AMHD, CNPJ: 44.006.203/0001-60, situada 
na Rua Miguel Sutil, nº 590 - Vila Cordeiro/SP, referente ao pro-
jeto: “Inovare”, Termo de Fomento nº 045/2019/SMDHC/CPCA 
constante do Processo nº 6074.2019/0002333-4 para sanar 
inconsistências em relação ao referido projeto.

O prazo para atendimento à presente notificação é de 15 
(quinze) dias corridos, a partir da publicação. Decorrido o prazo 
sem que haja manifestação, serão aplicadas as penalidades 
cabíveis.

Para informações em relação às inconsistências acima men-
cionadas e a resposta da mesma, solicitamos que seja enviado 
e-mail para: analisedecontas@prefeitura.sp.gov.br

 6074.2019/0001121-2
Ata da 3ª Reunião Extraordinária do
Conselho Municipal de Promoção da Igualdade Racial
Aos 05 de janeiro de 2022, às 18h, reuniram-se virtual-

mente, por meio da plataforma Microsoft Teams, os integrantes 
do Conselho Municipal de Promoção da Igualdade Racial da 
cidade de São Paulo, conforme relação nominal descrita no fim 
do presente documento. O servidor Daniel Almeida abriu a reu-
nião cumprimentando a todos e reiterou os pontos discutidos 
na última reunião. O Conselheiro Dennis de Oliveira informou 
ser importante destacar que poderá haver mudanças quanto 
à Conferência ser ou não presencial, ser exigido comprovante 
de vacinação para a participação no evento e ter um espaço 
que respeite o distanciamento social. O servidor Daniel Almeida 
pergunta aos membros do Conselho sobre o documento, envia-
do aos mesmos, tratando das subcomissões, diz que aguarda 
indicação dos membros para participarem das subcomissões. O 
Conselheiro Alexandre Ramos informa que pode ficar na subco-
missão de articulação; o Conselheiro Dennis de Oliveira indica-
-se para o subgrupo de metodologia; a Conselheira Valnice Oli-
veira indicou seu interesse pela subcomissão de comunicação; 
a Conselheira Maria Lúcia da Silva optou pela subcomissão de 
mobilização; o Conselheiro Marcos da Costa diz que irá reler 
o documento e verificar qual subcomissão ele fará parte. O 
servidor Daniel Almeida faz a leitura do documento que pauta 
as pré-conferências e diz que os membros podem indicar quais 
datas poderão participar, indicando-se à mediação, inclusive 
por e-mail. O Conselheiro Marcos da Costa informa que pode 
participar do dia 11 de fevereiro, que é o dia da pré-conferência 
dos servidores públicos. A Conselheira Maria Lúcia da Silva opta 
pelo dia 05 de fevereiro. A servidora Denise Aloia, da Coorde-
nação dos Povos Indígenas, da SMDHC, participará no dia 22 
de janeiro, previsão da pré-conferência dos povos indígenas. A 
Conselheira Valnice de Oliveira participará da pré-conferência 
da região norte. O Conselheiro Alexandre Ramos coloca-se à 
disposição para o dia 5 de fevereiro. O servidor Daniel Almeida 
informa que as pré-conferências poderão envolver os povos 
indígenas e os povos ciganos, sendo que a SMHC/CPIR tem re-
alizado interlocuções para conhecer seus respectivos interesses. 
A Conselheira Claudia de Araújo coloca-se à disposição para 
o dia 29 de janeiro. O Conselheiro Dennis de Oliveira conta 
sobre suas experiências em conferências anteriores e propõe 
deixar definidas as coordenações e textos-base para cada GT.. 
A Conselheira Maria Lúcia da Silva diz que é importante con-
vidar as autoridades para estarem presentes na Conferência. 
O Conselheiro Alexandre Ramos comenta sobre a importância 
da participação dos imigrantes também, pois nos serviços do 
Descomplica, da SMDHC, muitos imigrantes buscam auxílio. O 
servidor Daniel Almeida comenta sobre a interlocução com a 
Coordenação de Políticas para Imigrantes, da SMDHC. O Con-
selheiro Dennis de Oliveira pergunta da composição da mesa, 
caso venha a ser presencialO servidor Daniel Almeida responde 
que a mesa poderá ser composta por autoridades municipais e 
pelo Presidente do Conselho. 

Participantes da reunião do Conselho Municipal de Promo-
ção da Igualdade Racial da cidade de São Paulo, ocorrida em 05 
janeiro de 2022.

Alexandre Ramos - Instituto Akhanda
Claudia Cristina Pereira de Araújo - Suplente dos(as) repre-

sentes dos(as) servidores(as) públicos
Daniel Almeida dos Santos – Coordenação de Promoção da 

Igualdade Racial
Dennis de Oliveira - NEINB/USP - Núcleo De Estudos Inter-

disciplinares sobre o Negro Brasileiro
Denise Aloia de Moraes – Coordenação de Povos Indígenas
Elisa Lucas Rodrigues - Secretária Executiva Adjunta
Isabel Cristina S. M Vieira - Coordenação de Promoção da 

Igualdade Racial
Marcos Moreira da Costa - Representante dos(as) 

Servidores(as) Públicos(as)
Maria Lúcia da Silva - Associação Mulheres em ação Bem 

Querer Mulher Zona Sul
Valnice de Oliveira Nogueira - Representante dos(as) 

Servidores(as) Públicos(as)

 6074.2019/0001121-2
Ata da 4ª Reunião Extraordinária do
Conselho Municipal de Promoção da Igualdade Racial
Aos 19 de janeiro de 2022, às 18h, reuniram-se virtual-

mente, por meio da plataforma Microsoft Teams, os integrantes 
do Conselho Municipal de Promoção da Igualdade Racial da 
cidade de São Paulo, conforme relação nominal descrita no fim 
do presente documento. O servidor Daniel Almeida iniciou a 
reunião informando sobre a mudança do calendário das pré-
-conferências, que terá início no dia 29 de janeiro, e pergunta 
se os membros receberam os documentos enviados por e-mail. 
A Conselheira Maria Lúcia da Silva informa que tem conside-
rações sobre o regimento interno. O servidor Daniel Almeida 
informa a Conselheira Maria Lucia da Silva que suas contribui-
ções serão consideradas no momento da análise do regimento 
interno. O servidor Daniel Almeida informa que a CPIR recebeu 
um documento da Coordenação Estadual pelo qual foi indicado 
o número de delegados do munícipio de São Paulo, totalizando 
177, e pergunta aos conselheiros se este número corresponderá 
ao limite de inscritos, pois a plataforma digital por onde será 
realizada a Conferência comporta até 200 pessoas. O servidor 
Daniel Almeida também questiona se todos os inscritos serão 
considerados delegados ou eles deverão apontar no formulário 
sobre a intenção de ser delegado. A Conselheira Maria Lúcia 
sugere que haja o limite de 200 inscrições e que as pessoas 
se inscrevam apontando a intenção de ser (ou não) delegado. 
A Conselheira Fernanda de Paula discorda, pois acredita que 
todos que participam de uma Conferência querem ser delega-
dos. O Conselheiro Marcos da Costa concorda com a Conse-
lheira Fernanda de Paula. A Conselheira Alessandra Manoela 


